

Primer Carnaval de La Ligua llenó de colores y alegría las calles de la Ciudad

Un éxito total fue el Primer Carnaval de La Ligua 2024. La actividad que llenó de colores y alegría las principales calles de la ciudad contó con la participación de batucadas, comparsas y agrupaciones de baile de diferentes lugares del país.

Los diversos grupos comenzaron el pasacalle a las 12:00 del día para recorrer algunos puntos de la ciudad y después llegar hasta la Plaza de Armas de La Ligua.

Anuncio Patrocinado

El alcalde de la comuna de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, se mostró contento y agradecido de todos quienes participaron e hicieron posible este primer Carnaval. **“Bueno, fue un éxito total, la gente está muy contenta. Pudieron disfrutar, pasarlo bien y pudieron tener diferentes batucadas de todo Chile que se hicieron presentes demostrando su habilidad con los tambores, la destreza del baile. Una actividad familiar, una actividad recreativa, una actividad que también sirvió para la salud mental. Una actividad que va a quedar en la historia de nuestra comuna y que podría ser la primera de muchas”.**

Asimismo, el Jefe Comunal, agradeció el trabajo de los funcionarios municipales y de la agrupación SambaLua de La Ligua. **“Agradecer también a todos los funcionarios municipales que estuvieron participando todo este mes organizando esta linda actividad y también durante el carnaval. En especial a nuestros amigos de SambaLua que fueron quienes gestionaron la visita de todos estos bailes. Nosotros los apoyamos con la parte de la infraestructura, movilización, colaciones, para que todo resultara de la mejor forma. Así que muy contento con esta actividad que resultó un 10”.**

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Cerca de 30 grupos pasaron bailando por el frontis de la Municipalidad de La Ligua. Hasta ese lugar llegaron cientos de vecinas, vecinos, niñas, niños y jóvenes de la comuna a presenciar este gran espectáculo que por primera vez se realiza en La Ligua.

Es importante precisar que, el Primer Carnaval de La Ligua 2024, es parte de las actividades del 270 aniversario de la ciudad de La Ligua.

Primer Carnaval de La Ligua llenó de colores y alegría las calles de la Ciudad



y tú, ¿qué opinas?